

EUSKAL-ERRIA

REVISTA VASCONGADA

SAN SEBASTIÁN 30 DE AGOSTO DE 1910



31 DE AGOSTO

Al celebrarse hoy el aniversario de esta fecha, intensamente triste en los anales de la Ciudad, no podemos menos de asociarnos á las preces que la Iglesia eleva por el alma de aquellos paisanos nuestros que perecieron con sus propiedades en tan infausta noche, víctimas del desenfreno de su aliado, entregado á todas las demencias de la destrucción, del alcohol y de las más bajas pasiones.

Hoy es día de dolor, como más tarde será el de triunfo al glorificar el heroísmo de los que reunidos en Zubieta, acordaron la reedificación de nuestra Ciudad sobre las pavesas y escombros de la que desapareció en 1813.

Elevemos, pues, ahora, una plegaria al Cielo, que mañana será el día de los himnos, al cantar la resurrección de una Donostia construida más radiante por el amor imperecedero de sus hijos.

